Candidatos a presidencia del COI expondrán sus planes



Candidatos a presidencia del COI

La Habana, 30 ene (AS).- Los siete aspirantes a la presidencia del Comité Olímpico Internacional (COI) darán este jueves otro paso en el proceso de candidatura con la presentación de sus propuestas durante la 143 Sesión Extraordinaria del organismo.

La nueva reunión de la familia olímpica se concretará en su sede de la ciudad suiza de Lausana, donde cada uno dispondrá de 15 minutos para exponer los detalles de sus respectivos proyectos, divulgados desde el 19 de diciembre de 2024.

El compromiso para fortalecer la solidaridad entre todos involucrados con el Movimiento Olímpico, de encarar los desafíos para el mejor funcionamiento del organismo y las directrices para transitar ese camino de la mano de una nueva presidencia, aparecen como temas comunes en las esperadas exposiciones.

El cronograma de trabajo para la jornada precisa que cada uno de los candidatos contará con 10 minutos para ofrecer declaraciones a la prensa, después de explicar sus propuestas a los miembros del COI, en un orden establecido por sorteo.

De ahí que el primer orador será Su Alteza Real el Príncipe Feisal Al Hussein, de Jordania, actual miembro del Comité Ejecutivo del COI. Le seguirán el francés David Lappartient, presidente de la Unión Ciclista Internacional, y el sueco Johan Eliasch, titular de la Federación Internacional de Esquí y Snowboard.

El español Juan Antonio Samaranch, vicepresidente del COI e hijo de quien encabezó la entidad entre 1980 y 2001, ocupará el cuarto puesto en el ordenamiento. Cerrarán el proceso las propuestas de la ex nadadora de Zimbawe, Kirsty Coventry, miembro del Comité Ejecutivo; Lord Sebastian Coe, de Inglaterra, presidente de World Athletics; y el japonés Morinari Watanabe, líder de la Federación Internacional de Gimnasia.

La elección del nuevo presidente del COI se realizará durante la 144 Sesión, que acogerá Grecia entre el 18 y el 21 de marzo próximo. Quien resulte respaldado en la votación asumirá el cargo a finales de junio, pues está previsto que el alemán Thomas Bach concluya su mandato el 23 de ese mes, en coincidencia con la celebración del Día Olímpico.

ENTRE CANDIDATOS

- Kirsty Coventry es la única mujer que aspira a la presidencia del COI, además de la más joven, pues solo tiene 41 años. Su candidatura refuerza la aspiración de empoderamiento femenino dentro del organismo, entre los temas de mayor relevancia en la actualidad. Además de sus responsabilidades en el seno de la familia olímpica, se desempeña como ministra de deportes, arte y recreación de Zimbabue
- La propuesta de situar a las mujeres en el lugar que merecen dentro del deporte también forma parte del plan esbozado por Sebastian Coe, el más veterano de los aspirantes (68 años), quien ha impulsado políticas en ese sentido para el desarrollo del atletismo.
- De acuerdo con los expertos, la candidatura más sorpresiva ha sido la de Eliasch, un multimillonario de reciente incorporación al COI. Su participación en el proceso ha supuesto una cierta "flexibilidad" al concepto de conflicto de intereses, pues se trata del propietario de una empresa productora de esquís, que a la par preside la federación internacional de ese deporte.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/375394-candidatos-a-presidencia-del-coi-expondran-sus-planes



Radio Habana Cuba